

Ermatingen, im Juni 2015

## WIR DANKEN HERZLICH

für die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls, die wir beim allzu frühen Abschied von unserem Vater, Sohn, Bruder, Schwager, Götti und Onkel

# Peter Kreis

erfahren durften. Ihre Anteilnahme gibt uns Trost und Kraft in diesen schweren Stunden.

Einen besonderen Dank richten wir:

- an die Ärzte und das Pflegepersonal der Station B11 des Kantonsspitals Münsterlingen
- an Herrn Pfarrer Peter Keller aus Birwinken für den Beistand sowie den würdevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst
- an den Organisten Herrn Stumpp und Judith Casu für die würdige musikalische Gestaltung
- an die Gemeinde Ermatingen für den Blumenschmuck
- an die Gemeinde Dietlikon
- an die Arbeitskollegen von Peter
- an die Kollegen der Feuerwehr Dietlikon, die Peter die letzte Ehre erwiesen haben
- allen Geldspendern zugunsten der Krebsliga Schweiz und für späteren Grabschmuck
- allen, die Peter im Leben begleitet, ermuntert, ihm die Freundschaft geschenkt haben, mit ihm gelacht, ihm Gutes erwiesen haben, mit ihm einen Teil seines Lebens gegangen sind und die ihm besonders in seiner schweren letzten Zeit in herzlicher Zuwendung verbunden waren.

*Die Trauerfamilie*